



David Eboutou critique avec véhémence la posture de Maurice Kamto, de conduire son parti aux élections de 2025.

Lors d'un récent meeting politique à Nkongsamba, Maurice Kamto, président national du MRC, a indiqué que son parti ira aux élections présidentielles et législatives de 2025, ou avant, en cas d'un scrutin anticipé.

Une démarche jugée incohérente, critiquée par le défenseur des droits humains et activiste politique David Eboutou.

En effet, Maurice Kamto avait surpris plusieurs observateurs avec son appel au boycott des législatives et municipales de 2020.

Le farouche opposant au régime de Paul Biya soutenait alors qu'une élection dans le pays sans réforme du processus électoral est stérile. « **Avec le système électoral actuel, les mêmes causes produiront inexorablement les mêmes effets : à savoir fraudes massives, vol des résultats et nouvelle crise post-électorale** », avait énuméré l'opposant, candidat malheureux à la présidentielle d'octobre 2018.

La seconde raison évoquée par Maurice Kamto, était la situation sécuritaire qui reste très

tendue actuellement dans les régions du Sud-ouest et Nord-Ouest.

«Un homme politique qui n'a pas mûri».

David Eboutou, lui, se demande comment Maurice Kamto envisage désormais un avenir pour son parti, alors que les griefs soulevés il y a trois ans sont restés sans réponses.

Eboutou pense que Maurice Kamto a finalement pris conscience et a appris de ses erreurs du boycott, mais ayant perdu un capital sympathique qu'il avait déjà acquis .

L'ancien consultant TV fustige par ailleurs la position d'un leader contradictoire avec son propre discours. **« Au delà du brillant intellectuel, nous avons à faire aux aventures d'un homme politique qui n'a pas encore suffisamment mûri »**, regrette David Eboutou.

L'activiste politique martèle que Maurice Kamto **« n'avait pas suffisamment tiré les leçons du contexte politique qui font qu'on peut lui opposer quelques exemples, où des partis comme le SDF qui ont choisi la voie du boycott, ont par la même occasion signé leur descente aux enfers »**.

Et d'insister: **« Maurice Kamto a compris que c'était une erreur monumentale de boycotter les élections. Des figures publiques comme nous autres avons été lynchées parce que nous avons critiqué cette posture. J'ai reçu tellement de flèches »**.
